

Arceau Anjou repris par l'Adapei 49

Après une proposition de VyV3, services et établissements mutualistes des Pays de la Loire, l'Adapei 49 (Association départementale de parents et amis de personnes handicapées mentales) a répondu favorablement à la reprise de leur entreprise adaptée (EA) Arceau, située à Verrières-en-Anjou.

Leur gestionnaire explique les raisons d'une telle initiative : « **VyV3 a engagé cette démarche afin de sécuriser l'avenir de l'entreprise adaptée et préserver les emplois, dans un contexte de difficultés économiques. De son côté, l'Adapei 49 gère déjà trois EA regroupées au sein du pôle Emploi adapté. VyV3 a choisi l'Adapei 49 comme repreneur et futur gestionnaire de cette structure au vu de l'expertise de cette association dans le secteur du travail protégé, de son expérience dans les domaines concernés (espaces verts et blanchisserie industrielle en particulier) et d'une collaboration déjà existante entre les deux structures.** »

VyV3 et l'Adapei 49 ont travaillé ensemble et élaboré une convention de cession d'activité.

59 emplois maintenus

Cette reprise permet de maintenir les 59 emplois (48 travailleurs handicapés et 11 salariés) dans le secteur de Verrières-en-Anjou.

Jean Sellier, directeur général de l'Adapei 49 commente la démarche : « **Notre volonté est de poursuivre la collaboration avec tous les acteurs locaux, en particulier les entreprises et les particuliers faisant appel à ses services ainsi qu'avec les élus locaux et notamment avec la Commission Vie économique.** »

« **La reprise de l'EA par l'Adapei 49 a pris effet le 1^{er} janvier 2021. L'EA Arceau a changé de dénomination et se nomme désormais l'EA Verrières-en-Anjou. VyV3 et l'Adapei 49 ont travaillé en concertation pour permettre une phase de transition portant attention à tous les acteurs** », précise Frédéric Bourdy, directeur du pôle EA.